

Hoy, en un acto en Plasencia

Tellado: “El PSOE solo está preocupado por el PSOE; es el Gobierno de la gente, pero de su gente”

- El vicesecretario de Organización territorial del PP certifica que “cuando el Gobierno sale a la calle encuentra una realidad muy distinta de la que imagina en los despachos”, en referencia a los pitidos con que recibieron a Sánchez en Sevilla y señala que la gente está “cansada y harta” de un gobierno que no atiende los problemas reales
- Censura que los gobiernos de Vara y Sánchez están “paralizados” ante la crisis económica y energética que han contribuido a crear con sus “erráticas” políticas
- Tras reunirse con empresarios y autónomos del sector turístico en Plasencia, explica que le han trasladado sus problemas para afrontar la subida de los gastos derivada de la inflación
- Califica de “auténtico esperpento” la división exhibida por el Gobierno ante la pretensión de Díaz de limitar el precio de algunos alimentos
- Destaca que ante la “ocurrencia” de la ministra de Trabajo, Planas decía que era ilegal; la portavoz del Gobierno afirmaba que se estaba estudiando; la vicepresidenta que contaba con el aval del presidente; la ministra de Hacienda que nunca se pondría en marcha; la de Derechos Sociales la defendía y la de titular de Defensa la desacreditaba. “Y todo en 72 horas”, ironiza
- Señala que el Consejo de Ministros “parece una película de los hermanos Marx” mientras las familias y las empresas atraviesan una situación de enorme dificultad
- Subraya que Feijóo y Guardiola representan la “alternativa seria” para encauzar esta situación. “A pie de calle y escuchando los problemas reales sin procesos de selección ni preguntas preparadas”
- Recuerda que el PP ha presentado esta semana su plan energético con 59 medidas entre las que se incluyen premiar con descuentos a familias y pymes que reducen su consumo energético, la apuesta real por las renovables, el

aprovechamiento de todas las fuentes de energía y que se establezcan obligaciones en el sector público para que sea quien primero dé ejemplo

- Afirma que la campaña #HablaExtremadura representa una oportunidad impulsada por el PP para salir a la calle, escuchar a la gente y hablar de sus problemas, que son los del PP. “Habla Extremadura y el PP escucha”, afirma
- Agradece la labor de María Guardiola al frente del PP extremeño y subraya que es el partido que más se parece a la Extremadura real y a los ciudadanos que están pidiendo un gobierno útil en esta comunidad y en el conjunto de España
- Destaca que María Guardiola ha propuesto tres grandes pactos a Fernández Vara, y la reacción ha sido la misma que la de Sánchez ante los acuerdos que le plantea Feijóo: “O nos ignoran o nos insultan”

